



～実りある2学期を～



さあ、2学期が始まりました。静かだった教室に元気な声が響きわたり、いつもの活気が戻りました。暑い夏休みでしたが、子どもたちはいろいろな経験を通して、心も体も成長したことと思います。

2学期も引き続き学習面や生活面において、一人一人が目的意識をもち、一日一日を大切に、仲間を大切に充実した生活を送ってほしいと願っています。私たち教職員も子どもたちのよりよい成長のために一杯がんばっていきますので、今学期もどうぞよろしくお願いいたします。

2学期のスタートを規則正しい生活で！

○早寝早起きをしましょう！

夏休み明けの生活環境の変化で子どもたちは疲れ気味です。翌日に疲れを残さないように睡眠時間を十分にとりましょう。パソコンやスマホ等を利用した通信、ゲームなどは、やっているとおつという間に時間が過ぎてしまい、睡眠時間に影響します。5年生は遅くとも午後10時には布団に入り8時間程度は睡眠がとれるようにしましょう。

○家庭学習をしっかりとしましょう！

学校の学習内容がしっかりと身につくように宿題はもちろんのこと、問題集をしたり、授業内容をノートにまとめたりするなど、予習・復習をしっかりとしましょう。（毎日の宿題とは別に自主学習が当たり前にできるようにしましょう。）

○明日の予定を確認して忘れ物をしないようにしましょう！

忘れ物があるとその日の授業で困ります。明日の準備をするときは必ず連絡帳を見て確認しましょう。

規則的な生活を心がけることで「できる」脳を育みましょう！

～夏休みの稲苗成長記録～

8月2日（水）の登校日に、5月に田植えした稲苗の周りにたくさん生えた草の草抜きをしました。熱中症対策のため、朝早い時間に短い時間で行いましたが、青々とした稲が風になびく中、子どもたちは手際よく作業をすることができました。秋に行われる稲刈りも今から楽しみです。

8月下旬のある日、ふと田の稲苗を見てみると苗の先に小さくふくらんだ部分が出ていました。これはめしべの種子になる部分に葉の光合成で作られた養分がどんどん送り込まれている証拠です。稲穂が黄金色に色づく季節ももう目の前ですね。

運動会について

今年度の鴨島小学校運動会は、10月7日（土）に開催する予定です。詳細につきましては、後日文書にて連絡いたします。9月に入ると運動会の練習がスタートします。

残暑が厳しい中での練習になりますので、水分補給をして熱中症には十分に気をつけたいと思います。水筒を毎日必ずお持たせいただき、早めの就寝ができるようご協力をよろしくお願いいたします。



9/18(月)は敬老の日

おじいさん、おばあさんに電話をしたり、手紙を書いたりして、最近の学校での様子などを報告してみるのもよいでしょう。この日がみなさんにとって、心温まる一日になるといいですね。

*鴨島小学校では、例年地域のお年寄りの方に手紙を書いて、郵送する予定になっております。

